

Nueva crisis por infraestructura de un colegio SLEP

El Mineduc inició una investigación sumaria por una menor que está grave tras caer de una gradería en mal estado.

Por **Maximiliano Estrada**

“Espero que mi hija pueda volver a caminar”. Esa es la declaración que este viernes daba la madre de una de dos menores que este miércoles sufrió un grave accidente al caer de una tarima en mal estado en el Liceo 1 de Niñas María Franck de Mac Dougall, de la comuna de Valparaíso, cuyo sostenedor es el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) del mismo nombre.

Las menores fueron atendidas en el Hospital Carlos van Buren y, según pudo confirmar **La Tercera**, una de ellas tiene un diagnóstico preocupante, porque arriesga la pérdida de movilidad. La otra resultó con un tobillo roto. Este nuevo episodio pone nuevamente en evidencia las graves deficiencias en la implementación de los SLEP, un modelo que ha sido duramente criticado por no cumplir con las expectativas de mejorar la educación pública,

sobre todo en regiones.

El gobierno se enteró del accidente durante la gira del Presidente Gabriel Boric a Nueva York, donde estaba acompañado del ministro de Educación, Nicolás Cataldo, quien desde EE.UU. se comunicó con las autoridades de la Región de Valparaíso. El jueves, en tanto, la subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia, viajó a la zona con Cataldo, quien se juntó con las familias y autoridades locales. Arratia, en tanto, con-

firmó que se han iniciado investigaciones sumariales. “En el caso de que existan responsabilidades va a haber máximas consecuencias”, dijo.

La infraestructura sigue siendo uno de los mayores problemas, lo que fue evidenciado con fuerza el año pasado, durante la crisis atravesada por el SLEP Atacama. Tras ello, el director de Educación Pública, Rodrigo Egaña, reconoció en una reciente entrevista con este medio que “en Valparaíso te-

nemos problemas de infraestructura, pero por decenas de años ha estado descuidada, y graves problemas de mantención”. Según la autoridad, pese a las dificultades, ningún SLEP estaba al borde de colapsar, como fue el caso atacameño.

Sin embargo, y una vez ocurrido el accidente, una movilización desde el Colegio de Profesores parece inminente. El presidente del gremio docente, Mario Aguilar, afirmó que “nosotros creemos que ahí se podría llegar a un caso Atacama II, si no se toman medidas ahora urgentes y se pone en prioridad atender las necesidades del SLEP Valparaíso. Hay serios problemas de infraestructura”.

Pese a la gravedad de la menor más afectada, su familia fue notificada de que será dada de alta fruto del caos que impera en el Van Buren: más de la mitad de sus pabellones están cerrados por falta de recursos y sólo están haciendo cirugías de urgencia.

“Se les informó que la van a dar de alta, entonces están viendo cómo revertir esa medida, porque la recuperación en casa es mucho más compleja”, aseveró la diputada Carolina Marzán (PPD). ●



► El Liceo 1 de Niñas es parte del SLEP Valparaíso.